



# Raison mensongère pour la guerre contre la Syrie : l'attaque aérienne et ...



## La chancelière Angela Merkel (CDU) rend le président syrien Bachar al-Assad responsable de l'escalade dans le conflit syrien.

La chancelière Angela Merkel (CDU) rend le président syrien Bachar al-Assad responsable de l'escalade dans le conflit syrien. Il porterait « à lui seul toute la responsabilité pour ce développement », c'est ce qu'ont déclaré communément Madame Merkel et le président François Hollande vendredi dernier à Berlin. Les ministres des Affaires étrangères du G7 ont exprimé le même avis lors de leur dernière rencontre en Italie.

Le ministre de la justice turc Bekir Bozdogan s'est empressé de rendre responsable le président syrien Assad pour la présumée utilisation d'armes chimiques. Référence est faite à l'autopsie réalisée par l'organisation mondiale de la santé (OMS). Mais leur porte-parole Tarik Jasarevic a déclaré devant RT Deutsch que l'organisation n'a pas participé à l'autopsie. « Nous ne pouvons pas confirmer les résultats de l'autopsie », a dit Jasarevic devant RT Deutsch. L'organisation pour l'interdiction des armes chimiques (OPCW) a fortement également mis en garde de ne pas tirer des conclusions hâtives au vu de la situation factuelle peu claire.

Les chefs d'Etats occidentaux pensent qu'il est prouvé que la faute revient au seul président Assad, mais il semble que ce ne soit pas aussi clair. KLaTV a déjà repris, dans les émissions suivantes, des incohérences massives : La « présumée attaque au gaz toxique » appelle les politiques et les médias bellicistes à venir dans l'arène ([www.kla.tv/10245](http://www.kla.tv/10245)) « Syrie : Probablement une attaque chimique sous faux pavillon – Le gouvernement américain provoque l'escalade de la guerre » ([www.kla.tv/10258](http://www.kla.tv/10258))

Le journaliste Zlatko Percinic ajoute à ce sujet un autre indice très important sur la plateforme d'investigation anonymousnews :

« Un cas aura rarement été aussi vite analysé que la supposée attaque au gaz toxique contre le bastion terroriste de Khan Sheikhoun. Des sources proches d'Al-Qaïda savaient déjà des heures avant qu'il y aurait une attaque avec des armes chimiques dans la région. Dans les réseaux sociaux, des « rebelles pro-occident » en ont même annoncé à l'avance le résultat et la vaste campagne médiatique occidentale qui a suivi. »

[<http://www.anonymousnews.ru/2017/04/08/syrien-chemiewaffenluege-ist-politisch-und-medial-inszeniert-und-dient-dem-westen-als-kriegsgrund/> ]

Ce sont tous de indices probables que les politiques, les médias et les acteurs sur place suivent les directives de mise en scène des tireurs de ficelles bellicistes globaux. L'indice suivant confirme cela :

« Au sujet de l'attaque aérienne américaine contre la base aérienne syrienne près de Homs, le porte-parole du ministère de la Défense russe, Igor Konaschenkov a mis en évidence dans une conférence de presse, que l'attaque aérienne avec des missiles de croisière avait dû être planifiée longtemps avant les événements. Pour préparer une telle attaque il doit y avoir une grande combinaison de mesures pour récolter des informations, planifier et préparer les attaques aériennes et il faut rendre les missiles opérationnels. Ce sont tout de même 59 missiles qui ont été tirés, chacun coûtant 1,5 million de dollar, donc en tout 90

millions. D'après Konaschenkov il est clair pour tous les spécialistes que la décision de lancer une attaque aérienne sur la Syrie à Khan Sheikhoun, a dû être prise à Washington longtemps avant les événements. Ceux-ci n'ont donc servi que de prétexte de façade. » Il serait préférable que le public mondial écoute avec une meilleure réflexion les raisons déclamées si pompeusement et les prétendues preuves pour l'entrée en guerre.

de hm.

---

### Sources:

Les chefs d'Etats occidentaux pensent qu'il est prouvé que la faute revient au seul président Assad, mais il semble que ce ne soit pas aussi clair. KlaTV a déjà repris, dans les émissions suivantes, des incohérences massives : La « présumée attaque au gaz toxique » appelle les politiques et les médias bellicistes à venir dans l'arène( [www.kla.tv/10245](http://www.kla.tv/10245)) « Syrie : Probablement une attaque chimique sous faux pavillon - Le gouvernement américain provoque l'escalade de la guerre »( [www.kla.tv/10258](http://www.kla.tv/10258))

Le journaliste Zlatko Percinic ajoute à ce sujet un autre indice très important sur la plateforme d'investigation anonymousnews :

« Un cas aura rarement été aussi vite analysé que la supposée attaque au gaz toxique contre le bastion terroriste de Khan Sheikhoun. Des sources proches d'Al-Qaïda savaient déjà des heures avant qu'il y aurait une attaque avec des armes chimiques dans la région. Dans les réseaux sociaux, des « rebelles pro-occident » en ont même annoncé à l'avance le résultat et la vaste campagne médiatique occidentale qui a suivi. »[ <http://www.anonymousnews.ru/2017/04/08/syrien-chemiewaffenluege-ist-politisch-und-medial-inszeniert-und-dient-dem-westen-als-kriegsgrund/>]

Ce sont tous de indices probables que les politiques, les médias et les acteurs sur place suivent les directives de mise en scène des tireurs de ficelles bellicistes globaux. L'indice suivant confirme cela :

« Au sujet de l'attaque aérienne américaine contre la base aérienne syrienne près de Homs, le porte-parole du ministère de la Défense russe, Igor Konaschenkov a mis en évidence dans une conférence de presse, que l'attaque aérienne avec des missiles de croisière avait dû être planifiée longtemps avant les événements. Pour préparer une telle attaque il doit y avoir une grande combinaison de mesures pour récolter des informations, planifier et préparer les attaques aériennes et il faut rendre les missiles opérationnels. Ce sont tout de même 59 missiles qui ont été tirés, chacun coûtant 1,5 million de dollar, donc en tout 90 millions. D'après Konaschenkov il est clair pour tous les spécialistes que la décision de lancer une attaque aérienne sur la Syrie à Khan Sheikhoun, a dû être prise à Washington longtemps avant les événements. Ceux-ci n'ont donc servi que de prétexte de façade. »

Il serait préférable que le public mondial écoute avec une meilleure réflexion les raisons déclamées si pompeusement et les prétendues preuves pour l'entrée en guerre.

---

**Cela pourrait aussi vous intéresser:**

#SyrieGazToxiques - Propagande de guerre contre la Syrie avec les gaz toxiques - [www.kla.tv/SyrieGazToxiques](http://www.kla.tv/SyrieGazToxiques)

#Syrie - [www.kla.tv/Syrie](http://www.kla.tv/Syrie)

---

**Kla.TV – Des nouvelles alternatives... libres – indépendantes – non censurées...**



- ce que les médias ne devraient pas dissimuler...
- peu entendu, du peuple pour le peuple...
- des informations régulières sur [www.kla.tv/fr](http://www.kla.tv/fr)

Ça vaut la peine de rester avec nous!

Vous pouvez vous abonner gratuitement à notre newsletter: [www.kla.tv/abo-fr](http://www.kla.tv/abo-fr)

---

**Avis de sécurité:**

Les contre voix sont malheureusement de plus en plus censurées et réprimées. Tant que nous ne nous orientons pas en fonction des intérêts et des idéologies de la système presse, nous devons toujours nous attendre à ce que des prétextes soient recherchés pour bloquer ou supprimer Kla.TV.

**Alors mettez-vous dès aujourd'hui en réseau en dehors d'internet!**

Cliquez ici: [www.kla.tv/vernetzung&lang=fr](http://www.kla.tv/vernetzung&lang=fr)

---

Licence:  *Licence Creative Commons avec attribution*

Il est permis de diffuser et d'utiliser notre matériel avec l'attribution! Toutefois, le matériel ne peut pas être utilisé hors contexte. Cependant pour les institutions financées avec la redevance audio-visuelle, ceci n'est autorisé qu'avec notre accord. Des infractions peuvent entraîner des poursuites.